

# *Dr Francisco Durán, «Cuba dispose des moyens nécessaires pour le dépistage du Covid-19 »*

---



La Havane, 17 avril, (RHC).- Le Dr Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, a souligné en conférence de presse en ligne que notre pays dispose des moyens nécessaires pour le dépistage du Covid-19.

«Cuba dispose des examens PCR et des tests rapides. Tous les deux nous permettent de faire un diagnostic avec des objectifs différents. Le PCR est un test beaucoup plus sensible, plus spécifique pour confirmer les cas et le test rapide comme son nom l'indique permet d'enquêter de façon rapide sur de grands volumes de population. Nous disposons d'un nombre important de kits pour la réalisation de ces examens et notre pays fait des démarches pour l'acquisition de nouveaux lots. Je dois avouer que pour cause du blocus et des restrictions qui en découlent, la tâche s'avère difficile mais nous nous préparons pour les moments les plus critiques. Nous savons que l'un des piliers essentiels du programme de prévention est le dépistage massif de personnes infectées. Le dépistage et puis l'isolement, l'application des mesures de contrôle de ces personnes et de leurs contacts.»



**Radio Habana Cuba**